



Nombre de alumno: Nadia Hernández Gordillo.

Nombre del profesor: maría de los ángeles Venegas.

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico.

Materia: problemas socioeconómicos contemporáneos.

Grado: 1

Grupo: A

Unidad 1

1.1 El populismo.

El populismo apela al pueblo para construir su poder, entendiendo al pueblo como las clases sociales bajas y sin privilegios económicos o políticos, México ha sido y es un cliente frecuente del fenómeno populista, dos figuras políticas que por su estilo de gobernar o por algunos de sus atributos suelen ser calificados como populistas: Vicente Fox y Andrés Manuel López Obrador.

El militarismo.

El militarismo desde sus orígenes ha fluido notablemente, en la vida del mexicano, la única fuerza organizada y determinante desde el punto de vista del poder ha sido el núcleo militar, el militarismo mexicano se inicia después de que Tenochtitlan derrota a los tecpanecas en el momento de consumación de la independencia estaba en pleno apogeo.

El sindicalismo.

Sindicalismo es el movimiento y el sistema que permite la representación de los obreros a través de una institución conocida como sindicato, organización que reúne a los trabajadores para defensa de sus intereses el sindicalismo aspira a optimizar la situación de los trabajadores en el mercado laboral, los primeros tipos de sindicato fueron los gremios que era simplemente una asociación de todas las personas que se dedicaban a determinado comercio o industria.

Las guerrillas.

Diminutivo de guerra permite nombrar la partida de tropa ligera que inicia el conflicto a la escaramuza de poca importancia, las guerrillas son una realidad en la vida política nacional existen y actúan, cuentan con armas, campos de entrenamiento, campamentos y cosas de seguridad, a partir de la década de 1950 la guerrilla pasó a asociarse con los llamados movimientos de liberación que se propagaron por Latinoamérica y África.

Los partidos de masa, partidos de estado y los partidos hegemónicos.

Se consideran elecciones democráticas aquellas en las que la única incertidumbre existente es la de los resultados, los cuales obedecen a la voluntad libre de electores, en México hasta hace menos de tres lustros era difícil de caracterizar a los procesos electorales ni era respetada, ni las reglas del juego estaban claramente establecidas, México está gobernado por su presidente de manera que recuerda al dictador de tipo romano en los sistemas autoritarios las elecciones sirven también para reafirmar las relaciones de poder existentes, el **partido hegemónico** a diferencia de otras transiciones la mexicana no necesita un cambio de régimen, la constitución política de los Estados Unidos Mexicanos establece desde 1917 que es voluntad de los mexicanos constituirse en una república representativa.

FORMATO APA

UDS. 2022. ANTOLOGIA DE PROBLEMAS SOCIOECONOMICOS CONTEMPORANEOS. PDF.
RECUPERADO. EL 15 DE MAYO 2022.

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LTS/b877f9e28d2244f04708311cf76dd41d-LC-LTS305.pdf>